



Vereine

TSV Berghülen e.V.



Gesamtjugend

Kinderfasching im Sportheim



Am vergangenen Dienstag war auch für die jüngsten Berghüler wieder der traditionelle Kinderfasching im Sportheim angesagt. Ab 14:44 Uhr trafen sich rund 50 Kinder, die unter anderem als Cowboy, Prinzessin und Pirat verkleidet waren, mit einigen ihrer ebenfalls kostümierten Eltern auf einen lustigen Nachmittag. Nicht fehlen durften dabei natürlich zur Freude der Kinder Klassiker wie Mohrenkopfwettessen und Eierlaufen, musikalisch umrandet durch einige Partyhits wie das Bobfahrerlied. Bis ca. 17:30 Uhr ging das bunte Treiben. Danke an dieser Stelle an die Fußball-AH für die Organisation. Wir hoffen, ihr hattet Spaß und bis zum nächsten Jahr!

Fußball

Aktive

Faschingssamstag-Testspiel abgesagt

Den ersten richtigen Leistungstest nach der ersten Trainingswoche mussten die Aktiven verschieben, das Testspiel von Samstag, 10. Februar in Eybach wurde witterungsbedingt abgesagt. Dafür traf man sich auf dem Trainingsplatz für ein internes Freundschaftsspiel mit anschließendem Arbeitseinsatz auf dem Sportheimfasching.

Vorschau:

Samstag, 17. Februar, 15:00 Uhr: Testspiel in Kuchen.

Schach

Vorschau

B-Klasse OS-Nord

18.02.2018 - 9:00 Uhr: TSV Berghülen 3 - SC Obersulmetingen 3

Tennis

Erinnerung Abteilungsversammlung

Die diesjährige **Abteilungsversammlung** findet wie bereits vor 14 Tagen angekündigt am **Samstag, 17. Februar 2018 um 20:00 Uhr** im Sportheim Berghülen statt.

Spielbericht Herren 1

Im letzten Spiel der WTB-Winterhallenrunde ging es letzten Samstag nach Mittelbiberach, um gegen den TC Burgrieden das Spiel um die Vizemeisterschaft zu bestreiten.

In den ersten beiden Einzeln war man schnell auf Kurs. Dennis Rösch spielte wieder einmal eine souveräne Partie und holte mit 6:3, 6:1 den ersten Punkt. Ähnlich gut startete Nicolai Schneider in sein Einzel, ehe Mitte des zweiten Satzes die Partie kippte. Nach vergebenem Matchball im Matchtiebreak musste er sich am Ende unglücklich mit 6:4, 4:6, 10:12 geschlagen geben. In der darauffolgenden Partie erwischte Philipp Unfried keinen guten Tag. Er vergab einen 5:2-Vorsprung im ersten Satz (5:7) und musste nach dem klar gewonnenen zweiten Satz (6:1) ebenfalls in den Matchtiebreak. Diesen musste er mit 7:10 abgeben und plötzlich führte Burgrieden mit 2:1. Im letzten Einzel konnte sich Florian Steeb für die knappe Niederlage aus dem Vorjahr gegen denselben Kontrahenten revanchieren. Er siegte dieses Mal deutlich mit 6:2, 6:0 und zeigte damit, dass er nach seiner langen Verletzungspause immer besser in Form kommt. In den anschließenden zwei Doppelpaarungen musste für den Sieg lediglich noch eine Partie gewonnen werden. So setzten unsere Männer auf die eingespielten Paarungen Unfried/Rösch und Steeb/Schneider. Erstere siegte mühelos mit 6:1, 6:1 und machte damit den Tagessieg klar. So war es nicht mehr relevant, dass die zweite Paarung das Match mit 1:6, 2:6 abgeben musste. Der 3:3 Sieg und die damit verbundene Vizemeisterschaft in der Bezirksstaffel 1 wurden am Ende beim Sportheimfasching noch ausgiebig gefeiert.

Spielbericht Herren 2

Vergangenen Sonntag hatten die Herren 2 ein WTB-Hallenrunden-Spiel in der Bezirksstaffel 2 gegen den TC Sonderbuch 1. Oliver Schoch auf Rang 1 musste gegen den erfahrenen Thomas Dinse viel Lehrgeld bezahlen und verlor trotz ansprechender Leistung mit 1:6, 0:6. Parallel dazu spielte an Position 4 Marcel Sachtleben, der gegen Dennis Keck trotz großem Kampf und Einsatzwillen am Ende mit 3:6, 6:3 und 2:10 das Nachsehen hatte. Die Nummer 2, Stephan Fried, hatte an diesem Tag gegen Axel Kley keine Chance und verlor trotz einiger schöner Ballwechsel deutlich mit 0:6 und 1:6. Philipp Hawor-Lau auf Rang 3 konnte gegen Simon Hofmeister beide Sätze mit engen Spielen lange offen halten, verlor dann aber jeweils knapp 3:6, 3:6. Nachdem der Sieg für den TC Sonderbuch nach 4:0 Führung bereits feststand, wollte man in den verbleibenden Doppeln noch unbedingt punkten. Oliver Schoch und Philipp Hawor-Lau konnten an Doppel 1 den ersten Satz noch ausgeglichen gestalten, verloren am Ende aber zu deutlich mit 3:6, 1:6. Die zweite Paarung mit frischen Kräften in Personen von Florian Claß und Julius Kast taten sich aber ebenfalls schwer gegen die Routiniers aus Sonderbuch. Nach einem schwer umkämpften ersten Satz (3:6), ging der Zweite dann etwas zu deutlich an den Gegner (0:6). Abschließend galt es Sonderbuch zum klaren 6:0-Erfolg höflich zu gratulieren. Das nächste Spiel gegen die SPG Blautal 1 findet am Sonntag, 11.03.2018 in Blaubeuren statt. Aufgeschlagen wird ab 12:00 Uhr.